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Ⅱ 出席者　５３名

Ⅲ １１月教授会議事要録について （資料１）

Ⅳ 報告事項

1 全学事項

（１） （資料２）

（２） （資料３）

（３） （資料４）

（４） （資料５）

（５） （資料６）

（６） （資料７）

（７） （資料８）

（８） （資料９）

（９） （資料10）

（10） （資料11）

法学研究科・法学部教授会議事要録

日　　時　　平成２９年１２月１３日（水）　１３：３０～１５:２０

研究科長から、国家公務員の退職手当の支給水準引下げに対する本学の検討状況について報告
があった。

研究科長から、入学試験情報に関する開示要項（学長裁定）の制定について報告があった。

指定国立大学法人への指定に向けた取組について

研究科再編に伴う国立大学法人一橋大学基本規則の一部改正等について

国家公務員の退職手当の支給水準引下げに対する本学の検討状況について

入学試験情報に関する開示要項（学長裁定）の制定について

「一橋大学強化プラン（４）：横断的研究教育体制の強化」について

平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果について

一橋大学学生表彰細則の一部改正について

一橋大学派遣学生・派遣留学生規則の一部改正について

原案のとおり承認された。

研究科長から、指定国立大学法人への指定に向けた取組について報告があった。

研究科長から、「一橋大学強化プラン（４）：横断的研究教育体制の強化」について報告が
あった。

研究科長から、平成２８年度に係る業務の実績に関する評価結果について報告があった。

研究科長から、研究科再編に伴う国立大学法人一橋大学基本規則の一部改正等について報告が
あった。

研究科長から、一橋大学学生表彰細則の一部改正について報告があった。

研究科長から、一橋大学派遣学生・派遣留学生規則の一部改正について報告があった。

研究科長から、平成３２年度に実施する入学者選抜の予告について報告があった。

自然災害が発生した場合の休講措置のあり方について

平成３２年度に実施する入学者選抜の予告について

研究科長から、自然災害が発生した場合の休講措置のあり方について報告があった。
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（11） （資料12）

（12） （資料13）

（13） （資料14）

（14）

（追加資料１）

（追加資料２）

２

（１） （回覧資料）

（２） （回覧資料）

３ 法学研究科事項

（１） 平成３０年度大学院入学試験の実施結果について（ビジネスロー専攻） （資料15）

（２） 中国人民大学法学院修士ダブルディグリー・プログラムの派遣候補者について （資料16）

（３） 法科大学院・学部改革検討ワーキンググループについて

（４） （資料17）

（５） 助手、共同研究室への業務依頼について

（６） （資料18）

平成３０年度学年暦の見直しについて（意見聴取）

１）ＱＳ世界大学ランキングに係る評判調査への協力について

　研究科長から、ＱＳ世界大学ランキングに係る評判調査への協力依頼があった。

平成３０年度大学院入学試験の実施結果について

研究科長から、平成３０年度大学院入学試験の実施結果について報告があった。

平成３０年度大学院学生募集要項について

グローバルロー研究センター国際セミナー及びシンポジウムについて

その他

研究科長から、平成３０年度学年暦の見直しについて報告があり、意見聴取を行った。

研究科長から、研究室の再配分に関する教授会申し合わせの再確認を行い、希望者を受付ける
旨アナウンスをした。

研究科長から、助手、共同研究室への業務依頼について、見直すよう要請があった。

研究室の再配分に関する教授会申し合わせの再確認及び再配分の希望受付につ
いて

研究科長から、平成３０年度大学院入学試験の実施結果について（ビジネスロー専攻）報告が
あった。

教育研究評議員から、中国人民大学法学院修士ダブルディグリー・プログラムの派遣候補者に
ついて報告があった。

研究科長から、法科大学院・学部改革検討ワーキンググループの現在の検討状況について報告
があった。

　研究科長から、附属図書館講演会「本の分析学Ⅱ本の革」が１２月２２日に兼松講堂で開催
される旨アナウンスがあった。

他部所事項

研究科長から、大学入学共通テスト・平成３０年度試行調査（プレテスト）について報告が
あった。

研究科長から、２０１８年度一橋大学複合領域コースの募集について報告があった。

研究科長から、平成３０年度大学院学生募集要項について報告があった。

大学入学共通テスト・平成３０年度試行調査（プレテスト）について

２０１８年度一橋大学複合領域コースの募集について

２）附属図書館講演会「本の分析学Ⅱ本の革」について

担当教員から、１月２３日の国際セミナーと２月１５日の国際シンポジウムについて報告が
あった。
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（７） 平成３０年度法学研究科図書予算について （資料19）

（８） 各種委員会報告

Ⅴ 審議事項

1 法学研究科事項

（１） 平成３０年度ジュニア・フェローの募集について （資料20）

（２） 法学部・法学研究科教職課程の再課程認定について （資料21）

（３） 学生交流協定に基づく平成３０年４月入学交換留学生の受入について （資料22）

（４） ２０１８年度大使館推薦による国費外国人留学生の受入について （資料23）

（５） 平成３０年度４月入学外国人研究生の受入れについて （資料24）

（６） 平成３０年度レアプラン（学部・大学院）について （資料25）

（７） 一橋大学大学院法学研究科規則および細則の一部改正（案）について （資料26）

（８） 平成３０年度法学研究科個別入学資格審査について （資料27）

（９） 大学院生の休学について （資料28）

附属図書館委員から、平成３０年度法学研究科図書予算について報告があり、「高額図書」注
文の部門ローテーションを確認した。

学士課程教育専門委員から、冬学期授業アンケートが１２月１１日から２月１６日にmanaba上
で行われるため。授業中１０分程度回答する時間をとってほしい旨要請があった。

学士課程専門委員から、学生交流協定に基づく平成３０年４月入学交換留学生の受入について
説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、２０１８年度大使館推薦による国費外国人留学生の受入について説
明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、平成３０年度４月入学外国人研究生の受入れについて説明があり、
了承された。

学士課程専門委員及び大学院教育専門委員から、平成３０年度レアプラン（学部・大学院）に
ついて説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、一橋大学大学院法学研究科規則および細則の一部改正（案）につい
て説明があり、了承された。

研究科長から、平成３０年度ジュニア・フェローの募集について説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、大学院生の休学について説明があり、了承された。

大学院教育専門委員から、平成３０年度法学研究科個別入学資格審査について説明があり、了
承された。

教職課程専門委員から、法学部・法学研究科教職課程の再課程認定について説明があり、了承
された。
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（10） （資料29）

（11） その他

平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻科目等履修生募集要
項について

大学院教育専門委員から、平成３０年度一橋大学大学院法学研究科ビジネスロー専攻科目等履
修生募集要項について説明があり、了承された。

研究科長から、１月の教授会の開催日程について、１月１７日（水）に開催する旨報告が
あった。
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